

Who's Next

ESMOD¹⁸⁴¹



PARCOURS EXPO FREAKS ACADEMY

UNIQUEMENT SUR LE HALL 6

ZONE 1 - BAR FAME

Suite de l'exposition FREAKS ACADEMY, 8 silhouettes physiques conçues par de jeunes talents de ESMOD. Entre art, culture et héritage, ESMOD International est résolument tournée vers l'avenir. L'école a récemment inauguré à Paris la première classe entièrement dédiée à la création de mode digitale. Retrouvez, en scannant les QR Codes disponibles sur les tables du bar, des silhouettes en Réalité Virtuelle créées par les étudiants de ESMOD !

Following the FREAKS ACADEMY exhibition, discover 8 silhouettes designed by young talents from ESMOD. Between art, culture, and heritage, ESMOD International is resolutely forward-looking. The school recently inaugurated in Paris the first class entirely devoted to digital fashion creation. Discover, by scanning the QR codes available on the bar tables, virtual reality silhouettes crafted by ESMOD students!

Look 1

SOUMARE Joachim
GANDON Roméo
DUCROQ Raphaëlle / [@artby_raph](#)
ARPINO Raphael / [@notre.exp](#)
LISSAJOUX Camille / [@camillecarline_couture](#)

Look 2

LEFOULON Zélie / [@maison_zl](#)
CHARTON Arthur / [@charton_arthur](#) ou <https://chartonarthur3.wixsite.com/chartonboy>
LEPELLEC Titouan / [@atelier_tirseni](#)
SERANO Olive / [@olivesrn](#)

Look 3

TOLU Zoelia
POUJOL Camille
PAGES Virgile / [@Bolvirgg](#)
BALASKANTHAN Abirega / [@abiarti99](#)
FAYOLLE Noémie / <https://maraisleshalles.wixsite.com/book-no-mie>
VINCENT Marie / [@marievinct](#)

Look 4

JOLIVET Pauline / [@pauline_jvt](#)
ALMOUKI Doriane / [@dream_arcane](#)
FAYOLLE Noémie / <https://maraisleshalles.wixsite.com/book-no-mie>
VINCENT Marie / [@marievinct](#)

Look 5

PERPINYA Nour
SEJOURNE Juliette
FOURNIE Loïc / [@unquatzerodeux](#)
SOBAGA Noah / [@ashleygodressup](#)

Look 6LARGE Martin / [@martnage](#)PETIT DAMICO Louise / [@louise.dmc](#)**Look 7**SOUMARE Joachim / [@wrisfld](#)FAYOLLE Noemie / <https://maraisleshalles.wixsite.com/book-no-mie>VINCENT Marie / [@marievinct](#)DUCROQ Raphaëlle / [@artby_raph](#)ARPINO Raphael / [@notre.exp](#)**Look 8**JACQUET Baptiste / [@jcqt.baptiste](#) ou [@bapthistorique](#)

ZONE 2 - FREAK ACADEMY (EXPOSITION CENTRALE)

À l'occasion de cette édition, Who's Next s'est associé à 2 grandes écoles de mode, LISAA et ESMOD, afin d'initier un appel à projet à destination des jeunes talents émergents. L'objectif de cette collaboration est de soutenir et de mettre en avant la créativité prometteuse de la nouvelle génération. La seule condition: créer des silhouettes correspondantes au thème de cette édition: FREAKS FROM DESIGNERS.

For this edition, Who's Next has teamed up with 2 leading fashion schools, LISAA and ESMOD, to launch a call for projects aimed at young emerging talents. This collaboration aims to support and showcase the promising creativity of the new generation. The only condition: create silhouettes that reflect this year's theme: FREAKS FROM DESIGNERS.

[@lisaa.mode](#)

[@esmodparis](#)

"Lisaa Mode Paris a pour vocation de former les professionnels de la mode de demain, digitale, responsable et toujours désirable. S'engager dans cette aventure avec Who's Next afin d'évoquer la mode du futur est à la fois naturel et très excitant !" Thomas BUCAILLE, Directeur de LISAA MODE Paris

Retrouvez plus de silhouettes créées par les étudiants de LISAA MODE sur l'espace soirée.

"Lisaa Mode Paris is dedicated to training tomorrow's fashion professionals - digital, responsible and always desirable. Embarking on this adventure with Who's Next to evoke the fashion of the future is both natural and very exciting!" Thomas BUCAILLE, Director of LISAA MODE Paris

Discover more silhouettes created by students by LISAA MODE in the party area.

9. Rebecca VASSEUR / [@xhuguette.rose](#)

10. Lucie BENHAMOU / [@luciee_bnhm](#)

11. Clara SOUCHET / [@rybackistudio](#)

12. Greg TRANCHAT / [@magicarpeeee](#)

13. Lois PAILLET / [@silence_artwork](#)

14. Salma BOUKAMOUM / [@bouka_07](#)

15. Léo LÉMÉE / [@lemeleo](#)

16. Lison GEHIN / [@elisabeth.rachwalski](#)

17. Laura DOMINGUES / [@itsdmg](#)

18. Lucie DANSET / [@prudence.off](#)

19. Anae PERRARD / [@anaeperr](#)

20. Charleen BILLOT / [@aarctvrvs](#)

21. Tioukel N'Diaye / [@TNhmade](#)

22. Ambre LESCOUBLET / [@ambre_studios](#)

23. Sami BENZAOUZ / [@pladd_project](#)

[@lisaa.mode](#)

“Ces dernières années, ESMOD a fréquemment travaillé en partenariat avec Who's Next, et nous sommes heureux d'y participer à nouveau en exposant les créations de nos talents du fashion design. De plus, nous partageons des valeurs importantes : la création dans sa diversité et son accessibilité, ainsi que l'ouverture à l'international tout autant que les savoir-faire locaux.” - Véronique Beaumont, Directrice Générale / COO chez ESMOD Paris.

Retrouvez plus de looks créés par les élèves de l'école ESMOD sur l'espace bar de la zone Fame ainsi qu'une expérience immersive en réalité virtuelle et lors des déambulations journalières vous menant aux soirées Who's Next !

"In recent years, ESMOD has frequently collaborated in partnership with Who's Next, and we're delighted to be taking part again by exhibiting the creations of our fashion design talents. Moreover, we share important values: creation in all its diversity and accessibility, as well as international openness as much as local know-how." - Véronique Beaumont, Managing Director / COO at ESMOD Paris.

Discover 8 more looks created by ESMOD's students on the FAME zone bar and an immersive virtual reality experience as well as during the daily walkabouts leading you to the Who's Next's parties!

23. Edgar TOUMA / [@thehouseofedgar](#)
24. Duanzhu XU / [@maison_duanzhu](#)
25. Paulin VINCENT / [@poxlin](#)
26. Camille JUGE / [@mais.on.off](#)
27. Alina MARCOCCHIO
28. Valentine COGNET / [@valentineangelou](#)
29. Yulun WU
30. Yuexan WANG
31. Sofia SANFELICIANO / <https://sofiarevert.com/>
32. Hiyori KUMITA / [@hiyori_kumita](#)
33. Anouck BAUMGARTNER / [@_ba.u.m](#)
34. Jade JACQUIN / [@jadejacquin](#)
35. Tess MICHAUD / [@anecdote.stu.dio](#)
36. Léonie SAUVAN / [@sauvan.development](#)
37. Yie CHEN HUANG / I.hycozmo_official introuvable?

[@esmodparis](#)

ZONE 3 - ESPACE SOIRÉE

Suite de l'exposition FREAKS ACADEMY, 8 silhouettes conçues par de jeunes talents de LISAA MODE.

Following the FREAKS ACADEMY exhibition, 8 silhouettes were designed by young talents from LISAA MODE.

38. Théo FRANÇOIS / [@theoclementfrancois](#)
39. Rebecca VASSEUR / [@xhuguette.rose](#)
40. Fany BEZANÇON / [@fanybpro](#)
41. Juliette NGUYEN PHU HUNG / [@juny.nph](#)
42. Lison GEHIN / [@elisabeth.rachwalski](#)
43. Axelle SELLIER / [@sellier_axelle](#)
44. Lucie BENHAMOU / [@luciee_bnhm](#)